

Erscheinungsdatum: 20.09.2011, Ausgabe: Gross-Gerauer Echo, Ressort: Stadt und Kreis Groß-Gerau, Verfasser: Schlagau, Cornelia

ASV will Stellung nehmen

GROSS-GERAU. Für das Sanieren von zwei Brücken über Schwarzbach und Landgraben zwischen Trebur und Geinsheim soll die beide Ortsteile verbindende Landesstraße für neun Monate gesperrt bleiben. Darüber informierte Bürgermeister Stefan Sauer (CDU) im Planungsausschuss. Weil dadurch eine erhebliche Zunahme des Verkehrs in Wallerstädten zu befürchten sei, bemühe sich die Stadtverwaltung, dieser vom Darmstädter Amt für Straßen- und Verkehrswesen (ASV) vorgesehenen Sperrung entgegenzuwirken. Bisher sei mit dem ASV allerdings keine Einigung zu erzielen gewesen.

In einer für Oktober in Geinsheim geplanten Bürgerversammlung, zu der auch die Groß-Gerauer Bevölkerung eingeladen werde, wolle das ASV Stellung nehmen. Er sei gespannt, so Sauer, mit welchen Argumenten der Bauherr ASV, die langfristige Straßensperrung bei diesem Termin begründen werde. nel